
II~403 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 

XeGesetzgebungsperiode 

149/J A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.van Ton gel und "Genossen 

an den Bundesminister für Handel und Wiederaufbau, 

betreffend den Handelskammer-F~rderungsfonds. 
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In Zeitungsmeldungen-wird behauptet,- dass-sich-angeblich-bei-der 

Bundeskammer -der gewerblichen -Wirtschaft aus· den -Beiträgen -~ur o-Aussen-
~Chl_Lllng 

handelsf~rderung ein Betrag von zweihundertfünfzig-Millionen/angesammelt 

habe .. Gleichzeitig erfährt die-Öffentlichkeitovon-Bestrebungen,-diese 

bei der Bundeskammer der gewerblichen Wirtschaft.erliegenden.Förderungs~ 

beiträge in irgendeiner Weise der Exportförderung-und-Exportfinanzierung 

dienlich zu machen. Es erscheint notwendig, dem Nationalrat hierüber 

umfassende Aufklärung zu geben. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Handel und Wiederaufbau die 

A n fra g e: 

1) Wie hoch ist die Summe der Aussenhandelsförderungs-Beiträge, die 

bei der Bundeskammer der gewerblichen Wirtschaft erliegt? 

2) In welcher Weise kann dieser Betrag der Förderung des-österrei

chisehen Exportes nutzbar gemacht werden? 

3) Sind Sie, Herr Minister, bereit, eine-Regierungsvorlage.ausarbeiten 

zu lassen, die eine zweckentsprechende Verwendung der Aussenhandels

förderungsbeiträge zur Exportförderung sicherstellt? 

4) Wie hoch waren die Eingänge an Aussenhandelsförderungsbeiträgen 

in den letzten fünf Jahren? 
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